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Projeto de Tarifa Zero nos ônibus tramita na Câmara de Santos

Confira este e outros assuntos na coluna Dia a Dia deste sábado, 28 de outubro de

2023

 

Por: Rafael Motta e equipe 

 

Câmara de Santos discute projeto de Tarifa Zero para os ônibus

Tramita na Câmara de Santos um projeto de lei do vereador Francisco Nogueira

(PT) para que ninguém mais pague passagem de ônibus em Santos. Ele propôs,

na sessão de terça-feira, o programa Tarifa Zero, para tornar irrestrita a oferta de

transporte coletivo municipal. A iniciativa seria oferecida a todos os moradores da

Cidade e a quem residisse fora de Santos, mas trabalhasse no Município, sempre

mediante cadastro.

O custeio do sistema poderia partir, conforme está na propositura, de recursos

oriundos de um fundo municipal específico a ser criado. O documento também

estipula dois sistemas de circulação de ônibus: dos bairros ao Centro e outro, que

Nogueira chama de “misto”, para melhorar a integração com o transporte

intermunicipal.

O projeto surge na semana em que a Câmara de São Caetano do Sul, no ABC,

aprovou projeto da Prefeitura para zerar a tarifa de ônibus. Foi ontem. A

concessionária receberá R$ 5,00 por passageiro. Ali, são 15 mil viajantes diários.

Em Santos

A filiação do prefeito Rogério Santos ao Republicanos, às 10 horas de hoje, será

acompanhada pelo presidente nacional do partido, deputado federal Marcos

Pereira, e pelo estadual, Roberto Carneiro.

Proximidade

A filiação foi articulada pelo deputado federal Paulo Alexandre Barbosa, que, por

ora, fica no PSDB. Presidem o Republicanos santista dois secretários municipais:

Thiago Leal, de Prefeituras Regionais, e Selley Storino, de Economia Criativa,

Empreendedorismo e Turismo.

Apoio cobiçado

Outro evento que, indiretamente, se relaciona à sucessão municipal em Santos foi



a concessão de uma honraria, na quinta-feira, ao empresário Marcelo Teixeira,

presidente de honra do PSD na Cidade.

Todos lá

Por iniciativa do deputado estadual Paulo Mansur (PL), Teixeira recebeu o Colar de

Honra ao Mérito Legislativo, maior láurea da Assembleia Legislativa. À mesa, dois

pré-candidatos: Rogério Santos e a deputada federal Rosana Valle (PL). Paulo

Alexandre também estava lá.

De poste...

Ao microfone, Teixeira disse algo que “não é uma ofensa. Ao contrário, é a

valorização de um homem”. Declarou que, na última eleição, comentava-se que

Barbosa indicaria “um poste” para a Prefeitura.

... a lâmpada

Daí, o empresário concluiu: “E aqui está ele. Rogério Santos. (...) A sua

simplicidade faz com que haja um espelho que reflita a luz de um grande homem.

E você, através do comando da nossa Cidade, para mim, particularmente, é uma

surpresa”.

Escuridão

Iluminação prejudicada é a da Praça dos Andradas, no Centro, segundo o vereador

Ademir Pestana (PSDB). Com lâmpadas queimadas, aumenta o risco de assaltos à

noite, como alega o tucano.

Falta assinatura

Espera sanção ou veto do Executivo o projeto da vereadora Telma de Souza (PT)

para que a rede municipal de saúde forneça remédios de graça mesmo a quem

tenha receita prescrita por particular.

Cassar alvará

Ainda na Câmara santista, o vereador José Carlos Gonçalves Martins, o Tiganá

(PP), espera a pautação de seu projeto para que empresas onde haja crimes

contra crianças e adolescentes — como violência física, moral ou sexual — tenham

a inscrição municipal cassada.

Quer a Câmara

O presidente do Podemos em Santos, Leandro Chadad, se lançou pré-candidato a

vereador. Quer representar Macuco e Estuário, em especial. Diz estar irritado com

políticos que, segundo ele, agem de forma “oportunista” na região.
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Rumo definido

O União Brasil definiu que apoiará a reeleição do prefeito de Itanhaém, Tiago

Cervantes (PSD).

“Tudo que a gente puder fazer para cumprir a meta fiscal, a gente vai cumprir.

(...) Ela não precisa ser zero. O País não precisa disso”

Luiz Inácio Lula da Silva (PT), presidente, em café com jornalistas, após o envio da

proposta de Orçamento para 2024 com déficit zero.
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